



→ TOTAL LOKAL

Die lieben Nachbarn

Bei der Großenbaumer Tabak-tankstelle ist mein Pfeifentabak ausgegangen. Leider. Dann muss ich einmal bei den Nachbarn fremdgehen. Leider. Tatsächlich bekomme ich meinen Mellow Blend in Lintorf. Als ich zum Wagen zurückkomme, hat ein Nachbar seinen Wagen mit ME-Kennzeichen unmittelbar neben meinem Wagen geparkt. Bei zehn Zentimetern Zwischenraum ist kein Einsteigen mehr möglich. Na, feine Nachbarn hier! In lausiger Kälte warte ich eine Viertelstunde lang. Der ME-Chauffeur erscheint aber nicht. Ich frage im Tabakladen nach, ob zufällig jemand die unfreundlich einklemmende ME-Person kenne. Nein, das nicht. „Aber ich hole gern Ihren Wagen aus der Parklücke“, meint die superschlanke Verkäuferin, steigt auf der Beifahrerseite ein, klettert hinters Lenkrad und rangiert meinen DU-Wagen auf die Fahrbahn. (Dieses Manöver hatte ich auch erwogen, aber die Lendenggend erlaubt es leider nicht). Ich bedanke mich und schlussfolgere beim Kaltstart, dass es auch jenseits der Stadtgrenze liebe Nachbarn gibt. Sone und solche.

hos